

Communiqué de Presse

Paris, le 12 juillet 2007

Insertion professionnelle : la Fondation Société Générale apporte son soutien à 15 nouveaux projets

La Fondation d'entreprise Société Générale pour la Solidarité intervient en faveur de l'insertion professionnelle, notamment par l'aide à l'entrée des jeunes dans la vie active et la lutte contre l'illettrisme. Elle est dotée d'un budget de cinq millions d'euros sur cinq ans. Son Conseil d'administration, qui s'est réuni récemment, a choisi de soutenir 15 nouveaux projets.

La Fondation apporte ainsi son soutien au **programme « Immersion », proposé par Sport dans la Ville**, une association lyonnaise d'aide à l'insertion d'enfants et adolescents par le sport. L'objectif d'« Immersion » est d'aider des jeunes en difficulté, âgés de 16 à 20 ans, à mieux appréhender le monde du travail. Il propose des visites d'entreprises, des ateliers de formation et un accompagnement à la formalisation de leur projet professionnel, grâce à des parrains salariés d'entreprises partenaires. Didier Alix, Directeur Général délégué du groupe et Président du Conseil d'administration de la Fondation, sera le parrain de la promotion 2007-2008. Cent jeunes sont concernés par cette action.

La Fondation soutient également le **« Village des Plateaux »** : l'association accueille des jeunes en difficulté, en leur proposant la mise en place d'un projet professionnel. Cette structure familiale constitue une « passerelle » où les jeunes peuvent reprendre leur souffle avant de trouver leur voie. Pour pouvoir être pérenne et pour permettre d'accueillir plus de jeunes, la structure doit prendre son autonomie et construire d'autres locaux sur un nouveau site. La Fondation participe financièrement aux travaux de construction.

D'autres projets proposant des actions de parrainage de jeunes par des salariés ou des rencontres avec les entreprises ont été retenus, parmi lesquels celui de **l'association Zy'Va à Nanterre : « 1par1 pour réussir »**, un projet de parrainage d'un jeune ou d'une mère de famille en difficulté par un adulte. Le but est de créer un lien privilégié entre un jeune et un professionnel, autour d'un projet commun : prévention de l'échec scolaire et de l'illettrisme, et préparation à l'entrée dans la vie active.

Favoriser les liens intergénérationnels, désenclaver le monde de l'entreprise et le "reconnecter" aux jeunes en recherche d'emploi sont des éléments clés de l'insertion professionnelle, qui est l'axe majeur d'intervention de la Fondation.

Celle-ci a également décidé de subventionner la mise en place par **l'Association Française pour la Lecture**, d'un logiciel destiné aux sourds : Vidéographix. Ce logiciel, qui combine l'écrit et la langue des signes, leur permettra de mieux maîtriser l'écrit et donc favorisera leur intégration, tant sociale que professionnelle.

Pour plus d'informations :

Fondation d'entreprise Société Générale pour la Solidarité :
Sandrine Carême – Tél. 01 42 14 80 66 - sandrine.careme@socgen.com

A propos de la Fondation d'Entreprise Société Générale pour la Solidarité

La Fondation d'entreprise Société Générale pour la Solidarité, créée en septembre 2006, intervient en faveur de l'insertion professionnelle, notamment par l'aide à l'entrée des jeunes dans la vie active et la lutte contre l'illettrisme. Dotée d'un budget de cinq millions d'euros sur cinq ans, à raison d'un million par an, la Fondation apporte son soutien financier, en France, à des projets d'envergure nationale ainsi qu'à des initiatives locales.

fondation.solidarite@socgen.com
www.socgen.com/fondation-solidarite